

(03) - (071)

0003 7 0000

26 - 4 - 1940

---

ASUNTO: Actualidad de Gibraltar.

TEXTO: El dia 12 se realizaron prácticas de defensa del Peñón contra un ataque procedente de España.

Por la mañana se probaron las ametralladoras de los nidos que hay encima del Hospital de Aislamiento.

Por la tarde se colocaron rápidamente dos ametralladoras con sacos terreros al lado de la verja de entrada de la carretera a España, otras dos ametralladoras antitanques cien metros detrás y las cargas de las voladuras del terreno anegable ya ~~se~~ñadas en otras informaciones. Fué levantada una empalizada en la carretera entre dicha zona anegable y el mar, constituida por grandes vigas de hierro en doble T medidas en el suelo verticalmente en alojamientos preparados previamente y cubiertos con registros de alcantarilla y un entramado horizontal de tablones. Por ultimo entorpecisión del paso con dos apisonadoras y bidones de alquitrán.

Por la noche se efectuarón prácticas de localización de aviones en las que temaron parte 8 proyectores dirigidos por los dos colocados

en las cotas mas altas del Peñon, uno en el Hacho y otro en proximidades de O'Hara.

El dia anterior habian volado sobre el Estrecho varios aviones nuestros procedentes de Sevilla, simulando un combate: uno de ellos pasó muy cerca del Peñón desde donde se le hizo un disparo de antiaereo sin consecuencias.

El Dia 13 entraron en el puerto varios destructores y los porta-viones Ark-Royal y Glorions procedentes de Levante. A Levante de la roca sevieron durante todo el dia 8 cruceros ligeros.

El Glorions salió en dirección desconocida en la noche del 14 al 15 y el Ark-Royal en la mañana del 16 partió rumbo a Levante con 8 hidros tipo Wickers regresando en la misma tarde sin ellos. De los cruceros no ha vuelto a haber noticias.

En estos dias ha sido desembarcada gran cantidad de cajas que se dice contienen mas de un centenar de aviones y han llegado 60 especialistas de aviación.

Las informaciones tendenciosas, abundan. Por parte de elementos militares se han hecho alusiones a Tanger y segun han manifestado algunos obreros que trabajan en el Peñón se hablaba dentro, del aumento de la guarnición del Campo de Gibraltar y del desembarco de italianos.

Existe el temor de que los alemanes bombardeen Gibraltar, suponiendo la conformidad de nuestro Gobierno, si bien la clase baja nos cree mediatisados por los alemanes y la mas elevada lo cree un ardid de estos para desatar una reacción inglesa.



La mayor parte de los elementos informativos de la red Marruecos Gibraltar, son rojos refugiados bajo el pabellón inglés y en su extremismo creen toda clase de patrañas o las inventan sin temor a las consecuencias que puedan tener para España.

Las medidas restrictivas para el paso por la frontera se han acentuado, ante el temor de que entre el elemento obrero habitual entren otros con proposito de efectuar sabotajes.

-----oo-----

